



先輩職員からのメッセージ

令和2年度採用 教育委員会幼児センター
吉田 百花（教諭保育士）



Q-美深町に就職した理由はなんですか？

小・中・高での義務教育を美深で経て、さらに大学4年間は、この町から無償奨学金の支援を受けて、通うことができていました。生まれ育ってから、社会人になるまでお世話になってきたこの町に、“これからは、私が社会人として貢献していきたい”と思ったことが、美深町に就職を決めた一番の理由です。

Q-幼児センターではどんな仕事していますか？

現在、私は保育部2歳児の副担任を務めています。主に、遊びや活動、食事・排泄・着脱などの身辺自立の援助や見守りを担っています。



Q-どんな時に仕事のやりがいを感じますか？

子どもたちの“初めて”や“成長”を一番近くで見ることができることに、今はやりがいを感じています。

Q-美深町の魅力はなんですか？

職場の先輩保育士が話を聞いてくれたり、アドバイスをくれたり…時には、プライベートで一緒にリフレッシュをしてくれたりと、そういった支えもありながら、今の仕事を続けられています。

小さな町だからこそ、人の温かさを身近に感じられたり、異世代の職場でも、年齢という垣根を超えた関係性になれたりするところも、美深町の魅力だと私は思っています！